



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolres Purwakarta Bersama Forkopimda Dampingi Kunjungan Kapolda Jabar dan Pangdam III Siliwangi

Purwakarta. - [PURWAKARTA.FRN.CO.ID](http://PURWAKARTA.FRN.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 07:43



Kapolres Purwakarta Bersama Forkopimda Dampingi Kunjungan Kapolda Jabar dan Pangdam III Siliwangi

PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain dampingi kunjungan Kapolda Jabar Irjen. Pol. Dr. Ahmad Wiyagus, S.IK.,M.Si.,MM dan

Pangdam III Siliwangi Mayjen TNI Erwin Djatmiko ke Purwakarta, Pada Selasa, 13 Februari 2024 kemarin.

Dalam kunjungan ke Kantor Kelurahan Cipaisan tersebut disambut Pj. Bupati Purwakarta, Benni Irwan dan Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Arm Andi Achmad Afandi untuk melakukan cek kesiapan pergeseran kotak suara ke TPS Wilayah Kelurahan Cipaisan.

Dalam pengecekan tersebut hadir juga Ketua KPU Purwakarta, Dian Hadiana dan Ketua Bawaslu Purwakarta, Yusuf Suprianto.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan peninjauan dan pengecekan yang dilakukan Kapolda Jabar dan Pangdam III Siliwangi tersebut dilakukan guna pastikan pengamanan lokasi oleh personel dan memastikan pelaksanaan pendistribusian logistik Pemilu 2024 dapat berjalan dengan baik, aman, dan lancar.

“Ini untuk memastikan koordinasi dan komunikasi berjalan dengan baik antara KPU, Bawaslu, TNI-Polri, dan Pemerintah daerah. Termasuk PPK dan KPPS, agar tidak terdapat gangguan pada pendistribusian maupun penyimpanan logistik Pemilu ini,” ucap Edwar.

Kapolres memastikan lokasi penempatan gudang logistik yang ditunjuk tersebut telah memenuhi kelayakan untuk digunakan.

“Standar kelayakan tentunya menjadi salah satu konsentrasi dalam menyimpan kebutuhan logistik, mengingat saat ini memasuki musim penghujan,” ucap Edwar.

Ia juga berharap personel pengamanan yang dikerahkan selalu siap siaga.

“Kepada personel yang bertugas agar tetap waspada serta mampu mengatasi situasi Kamtibmas. Tujuannya untuk mendukung kelancaran penyelenggaraan pencoblosan Pemilu pada 14 Februari hari ini,” Ucap Edwar.